

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — [POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS]

Año X || **DIARIO INDEPENDIENTE** — Portoviejo, Ecuador, **Jueves 23 de Septiembre de 1937** || 2.403

Ministerio de Educa- ción Pública

Quito, Set. 22-de Villagómez.
—Se da como cosa resuelta que un distinguido militar en actual servicio ocupará la Cartera de Educación Pública.

Nombramiento de Go- bernador de El Oro

Quito, Set. 22 de Villagómez
—Por Decreto Ejecutivo fecha de ayer se nombró Gobernador interino de la Provincia de El Oro al Sr. don Enrique Pazmiño.

Secretamente sesiona la Asamblea

Quito, Set. 22-de Villagómez
—Durante el día de ayer ha sesionado secretamente la Asamblea Nacional y existen algunos comentarios sobre los puntos en los cuales se cree que se ha tratado, pero generalmente se dice que las discusiones fueron de carácter internacional.

Viaje del Director Ge- neral de Estadística

Quito Set. 22.-de Villagómez
—Hoy siguió viaje al Litoral de la República el Sr. Director General de Estadística y se resolvió que lo subrogue en la Dirección el Secretario del Despacho Sr. don Gabriel Villagómez, quien desde hoy ha comenzado a ejercer estas funciones.

Posiblemente a fines del presente mes visite Manabí el Sr. Director de Estadística.

Contra las mujeres

Quito, Set. 22.de Villagómez
—Por disposición Superior se van a declarar vacantes algunos cargos públicos que actualmente son desempeñados por mujeres.

Congreso de Agricultores

Quito, Set. 22.-de Villagómez.—Resultó importantísima la sesión de esta fecha del Congreso de Agricultores bajo la presidencia del Sr. Vicepresidente don Carlos Freile Larrea.

Se discutió ampliamente la Ley Orgánica del Ramo presentada por el Poder Ejecutivo mereciendo muy notables modificaciones.

En la discusión de este importante Proyecto fueron aclamados algunos Representantes provinciales que defendieron ardorosamente los derechos del agricultor, especialmente los señores Luciano Andrade Marín, Comandante César Plaza, Marcos Uscoovich Benta, Nicolás Augusto Maldonado, Juan J. Rocha, Alberto Muñoz Borrero, Guillermo Peñabarrera, Coloma, Fernando Procel y Yerovi. El representante por las cámaras agrícolas de Manabí Sr. Uscoovich pidió incrementar los fondos de la Sucursal Agrícola.

Al tratarse del funcionamiento del Banco Hipotecario del Ecuador se habló fuertemente contra esta Institución que se ha constituido en apoyadores de los poderosos y propiamente no favorecen a la agricultura.

Se terminó el debate de este trascendental asunto nombrando una comisión para que estudie la situación del Banco discutido.

Director de un periódico se dirige a la Asamblea

Quito, Set. 22-de Villagómez.—El Director del periódico "Verdad" diario de la mañana de filiación socialista, que ha sido suspendido de orden del gobierno se ha dirigido a la Asamblea Nacional pidiendo garantías y libertad para continuar la publicación.

El Dr.

Macario Gutiérrez Solórzano

ha instalado su estudio profesional de abogado, en los bajos del Hotel Central Antiguo local de la Singer.

E. Amén y Compañía Comerciantes

ESPECIALIDADES en género de fantasía y apropiados para las próximas fiestas patronales. Calzado de últimos estilos, Sombreros de diversas formas. Cristalería. Casualties y driles. Medias de familias y caballeros y mercaderías en general.

EDIFICIO propio. Ocurra U a nuestro almacén lujosamente amueblado, con vitrinas espejadas y se conocerá de nuestra propaganda comercial.

Portoviejo.

Se efectúa un matrimonio

Quito, Set. 22.-de Villagómez
—Ha contraído matrimonio don Luis Enrique Escudero, con la señorita María Clemencia Gangotena, actuando en este acto el Sr. Director de Estadística y su Secretario Sr. Villagómez, por delegación expresa del Sr. Jefe Político de este cantón.

AVISO

Casimires ingleses y driles finos ha traído últimamente el Sr. Ig saliano Molina, y vende a precios sin competencia y da facilidades de pago. Atiende pedidos de fuera. Domicilio: calle Córdova

Importante Telegrama

Para los contribuyentes pretales
Quito, Set 22—Pide Centro Agrícola.—Portoviejo —1127—
Ministerio Agricultura me ha transcurrido su telegrama No. 135
Al respecto manifiesto que di recación ingresos en circular No. 18 fecha 10 Junio á timo he indicado Jefe Recaudaciones esa provincia que conforme art. 37 Nueva Ley pretales publicada Registro Oficial No. 506 de 4 mes antedicho los pagos provisionales de impuestos hechos por 1933 y años sucesivos se los de clara válidos y definitivos pidiendo mande nómina detallada referidos pago provisionales con objeto retirar impuestos ordenados o bro en catastros definitivos. Pero como en telegrama aludido Ud manifiesto que hay recibos provisionales cuyos valor no ha ingresado Tesoro agradeceré ese Centro preste aguda esta Dirección para esclarecer tales imprecisiones y reconocer pagos provisionales para lo cual sería necesario envío recibos provisionales que pongan contribuyentes para establecer responsabilidades de recaudadores hicieron los cobros. Espero su respuesta.
DIRINGRESOS.

Puntazos

Por Joséillo X.

CONDENAMOS LOS PROCEDIMIENTOS DE NEGRO

Los procedimientos con que el Concejo ha querido provocar a la Dirección de Estudios, lastimosamente han estrellábase contra el señor Director de la Escuela «9 de Octubre» pensándose que éstos serían el resorte indirecto que haría saltar la chispa que los colocaría frente a frente.

Pero no ha resultado así: la Dirección no ha descendido a la defensa de su Profesor, no quiere ducarse peneas con el Concejo y salva el incidente ordenando entregar la causa para.

Pero esta resolución ha sido adoptada brádamente, mientras tanto Agustín López ha tenido que sostener recta lucha defendiendo lo que para él es fe su escuela.

Impugnamos fuertemente la actitud del Concejo encaminada a recuperar su campaña por la vía del chico. Se ha tocado a un lado el procedimiento primitivamente caballeroso de reclamarla directamente a las Autoridades Superiores del Ramo (la Dirección de Estudios), para adoptar procedimientos vedados por la decencia y los sentimientos de hidalgía. Con la emboscada tinterilera, con la elasticidad de artículos del Código de Policía se quiso doblegar la rebeldía de un Maestro que solo mantiene la firmeza noble de defender un objeto útil para la niñez santanense, para los mismos hijos de aquellos que son gestores principales de este accidente novelesco y pueril.

No estamos de acuerdo con la respetable Entidad Municipal desde el momento en que olvidándose que López es empleado subalterno qué veselo caprichosamente atribuirse el pleno derecho para hacer y deshacer de los útiles a su cargo hasta el extremo de querer obligarlo más por la razón de la fuerza que por la fuer-

Hago saber a los interesados en ir a cauchar a la hacienda CALABI, provincia de LOS RIOS, en las condiciones ya conocidas, que el día 27 del presente mes saldré para dicha hacienda.

Portoviejo, 15 de Setiembre de 1937.
Ernesto M. SEMINARIO H.

Ajoy Hermanos y Compañía

COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"—Portoviejo.

za de la razón a entregar arbitrariamente una campaña que en su conciencia equivocada es de su escuela.

No obgignemos a que todas las personas tengamos el mismo sentimiento de responsabilidad. Si por nuestras escuelas han pasado maestros que han sido la personificación del desdén y la despreocupación más lamentable en cuanto al cuidado e integridad del mobiliario escolar, consideremos que López viene a ser la excepción de tales maestros y que esa defensa altiva y tenaz es la mejor expresión de su temperamento cuidadoso y de su efición orientada a la conservación de las cosas útiles.

Santa Ana, S. bre. 17 de 1937.

Intirigas contra la Autoridad de Paján

Tenemos conocimiento que un conocido gamonal (que fue en otros tiempos) de Paján, se ha propuesto con sus intrigas hacerle mala labor al correcto Teniente Político de ese lugar señor Pedro H. B. ween R. que porque ésta autoridad no ha querido complacerse en su forma de sostumbo de obligar a los folletes mala labor a que vivan eternamente de reos nos concretos explotados por éste GAMONAL. Nosotros por nuestra parte tenemos conocimiento de la buena labor que está desarrollando en dicha parroquia el señor B. ween, por cuyo motivo insinuamos a las Autoridades respectivas desechen esta forma continua de ciertos sujetos contra las autoridades inferiores.

Remate

El Juzgado Tercero Provincial de Mayor Cuantía de Manabí, mediante auto expedido ayer, ha señalado el día jueves trece del presente mes y año, para que se efectúe el remate de una casa con cubera de zinc, en mal estado con su respectivo solar, ubicados en la población de Calceza, en la ejecución sucesoria por el señor doctor Rosendo Santos Alarcón, como apoderado de Ramón A. Paladines. La casa mide diez varas en cuadro y el solar, inclusive el que está adscrito en la casa, tiene quince varas por el frente; diecinueve por atrás; treinta y cinco varas por el costado y cuarenta y cuatro por el otro; todo lo cual, está linderado así: frente calle «Días de Agosto»; atrás, la calle «Santitas» y propiedad de la señora Lita Villavicencio; por un costado, con propiedades de la señora María García y del señor Agustín Andrade García; y por el otro costado, con solar y Chales de la señora Otilia Andrade de Vélez y propiedad Municipal. Bienes valuados según Informe pericial en tres mil quinientos sueros.

El Juzgado dispuso también que se publique el remate por la prensa, poniendo los avisos respectivos, entre los cuales mediará el tiempo de ocho días, y el mismo, hasta el día señalado para el remate. Igualmente mandó que se eleven tres carteles en los pasajes más frecuentados de dicho Cantón, donde se encuentran ubicadas dichas propiedades, publicando los interesados en el remate presentarse sus posturas aún ante uno de los señores Notarios del mencionado Cantón.

Lo queongo en conocimiento del público, para los fines legales.

Portoviejo, Setiembre 2 de 1937
El Secretario del Juzgado Tercero Provincial,
J. Napoleón Molina C.

Comercio

y cantina, propiedad de Margarita T. viuda de Iaramillo, ofrece: licorres nacionales, cerveza helada, hielo por libras, refrescos, cigarras "Corona" etc. etc.

Local: covachón dentro del perímetro del mercado norte.
Portoviejo, Set. de 1937

AVISO

De la fecha en treinta días se va a escribir la escritura de compra-venta de un terreno de dos cuerdas más o menos, con casa paja, ubicado en el cantón de Píez, perteneciente a la parroquia de Píez, por el precio de cuatrocientos sueros, que otorga la señora Socorro Ovallos Vd. de los Ibarra en favor del señor Isidro Zabalza Mendosa, y con estos linderos: frente y al costado de atrás, con el mismo obbligo; costado de atrás, propiedad de los herederos de Mateo Solórzano; y costado de arriba, propiedad de la vendidora.

Portoviejo, a 22 de Set. de 1937

EL NOTARIO
Carlos Ordóñez Bustamante

Salón Guayaquil
Necesita dos salineros con buenas referencias

Las Familias Modistas

Para el mundo Elegante

BECCRD Y FEMME FLEWANT son los figurines indispensables para las damas que quieran estar al día con las últimas novedades de la moda. Tenemos pocos ejemplares del mes de agosto.

FRAZADA de Vieuña, lana legítima para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGCCIOS

Romanas de plataforma y pequeñas de platillo. Tenemos pocas y las vendemos a precios convenientes para nuestra distinguida clientela.

Almacén de WO LONG & Co.
PORTOVIEJO,

Magnífica Oportunidad

De ocasión se vende un Chasis Chevrolet de medio uso, pero en perfectas condiciones; Modelo 1935, Chasis largo, especial para transporte

Para informes y pormenores, entenderse con cualquiera de los choferes de los carros del señor Mauro A. Guillem V.

F. A. Barragán

Taller de Mecánica y Reljería.

¡Trabajos de precisión!
Acaba de recibir para victrolas, cuerdas, flejes, micas o membranas metálicas para diafragmas ect. ect.

Pcto. iejo. Local bajos de la casa del señor Juan José Bri nes.

CUERPO de BOMBETOS

SERVICIO ORDINARIO DE GUARDIA NOCTURNA
Compañía N.º 3, Turno 3º —

Día 23 de Setiembre de 1937

Ayudante de Ronda, Clodoveo Cevallos; Comandante de Guardia, Segundo M. Bravo, Apte. Abraham Villegas; Sargentos 1º, Hipólito Molina, 2º, Isidro Mendosa, y José Chaves; Cabos, Pá. Francisco Mía arzo y Salino Delgado Quiñero, 2º Manuel A. Moreira y Narciso Álvarez; Rincos Pastor Rivera, Segundo Meneses, Ramón Villaguer, Gabriel Macías, Ramón Castro y Moisés Z. m bravo.

Kanyat y Compañía.

PORTOVIEJO.

Calzados para caballeros y familias de último estudio Burato de seda estampados la última creación para el mundo elegante.

Información General

Balle de amistad y cortesía

Esta noche se dará un suntuoso y elegante baile en los salones del Centro Social «Victoria» con motivo de las fiestas patrias de esta ciudad y del año a nuestra soledad y a las familias de otras localidades que nos visite durante estos días festivos.

La noche de sábado tanto por ser a la más expeditiva las festividades como por que es un acto de delicadeza de nuestro principal Centro social de saludar a las personas amigas que visitan la ciudad para estrechar los lazos de confraternidad entre los pueblos manabitas.

Por estos motivos juzgamos que la noche bailable de hoy se estará realizando de buena educación y de roba de entusiasmo.

Nos cumple agradecer muy respetuosamente a la Presidenta del Centro señorita Josefa Paulina Sebando, que ha tenido la gentileza de hacernos una invitación personal para esta reunión que dejará muy gratos recuerdos en los concurrentes.

Buenas medidas

El señor Inspector del Mercado ha dispuesto con mucho acierto que los vendedores de flores llamados comúnmente «quemados» y que tienen estancos en el mercado o en la ciudad ocupen un lugar especial para que puedan desarrollar esta clase de actividades.

Oficina de Investigaciones

Fue puesto a órdenes del señor Comisario primero nacional de este cantón, Silveo Delgado conocido con el sobrenombre de «chivo loco», como autor del escamoteo y robo en la habitación del señor Eduardo Benavides.

Los agentes de esta oficina capturaron a Amad Geroza el por orden del señor Comisario primero nacional y fue puesto a órdenes de esta misma autoridad.

Los ciudadanos Joaquín Santos y José Pin fueron puestos en libertad por haber desvanecido legalmente los cargos que se habían formulado contra ellos.

Señor Campesino

¿Quiere Ud. que sus intereses estén siempre bien guardados y libre de manos sistemáticas en rogar el ageno? pues bien nunca estará tranquilo, si no compra una **ámpara COB-MAN**, de las que vende **REED & REED** en su **Agencia conliguo al BANCO HIPOTECA RIO**

Oportunas medidas que aplaudimos

Tanto el señor Jefe de Investigaciones como todo el personal que se encuentra a sus órdenes es un ejemplo a seguir en esta ciudad, para garantizar la tranquilidad de las familias y el orden de la ciudad.

Con este motivo desde el día de ayer por la mañana están notificando a ciertos sujetos generalmente conocidos como maleantes para que abandonen la ciudad inmediatamente.

Además los Agentes de pesquisas cargan las ruellones de seguir la pista a otros individuos sospechosos y las casas de juego se han objeto de un severo control.

Por otro lado el Jefe de la Policía Montaña destinará un grupo a caballo para los casos que se presenten violentos y donde sea necesaria una rápida intervención.

El señor Jefe de Policía y el señor Presidente del Grupo de chiferos harán hoy temprano la línea de recorrido de los vehículos motorizados dentro de la ciudad y el señor Comandante Vargas Yépez dispondrá los puestos de ronda con el personal a sus órdenes para lo cual se han reorganizado algunos destacamentos cantonales a esta ciudad.

El Cuerpo de Bomberos hará un servicio permanente de guardia con su material de trabajo para cualquier suceso que nos la presentare. Este servicio se hará por compañías.

Las fiestas

Desde el día de ayer se nota bastante movimiento en la ciudad con motivo de las fiestas que se celebran actualmente.

Como es conveniente que la Policía deba redoblar su servicio de vigilancia en las afueras de la ciudad, en las cantinas que se encuentran en los diversos barrios y aun cuando podemos asegurar que todas estas medidas han sido ya consultadas en el plan de vigilancia durante estos días, sin embargo cumplimos con lo deber de opinar a este respecto.

Nombramientos

La Dirección de Estudios efectuó el día de ayer los siguientes nombramientos:

Agustín López para Director de la escuela «Pedro Fermín Cavallo» de Maná;

Barbaco Calcedo, Otilda Solórzano y Teodoro Cedeño para Profesores de la misma escuela;

J. Meléndez Alarcón, Director de la Escuela «9 de Octubre» de Santa Ana;

Yanciz López, Profesor de la misma;

Lolida de Cedeño, Profesora de la «Manuela Cañizares» de Maná; Pedro Barreuzeta y Olimpia de Rotomayor, Profesoras de las escuelas de Ayacucho.

Nueva autoridad

El señor Francisco Murillo, nombrado Comisario Nacional del cantón Choto, avisó que el día 27 del presente mes asumirá las funciones de su cargo.

Camas, camitas y camillas

En diferentes tipos vende con facilidades de pago y con sorteos **NABOR ALARCON.**

Dr. M. E. Cadena Arroage

Abogado
Calle 72 - Quiró

Atiende asuntos Judiciales ante la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos y acciones. Aus con los Ministros, Contaduría Caje de Resoluciones.

HOTEL LAFAYETTE

ofrece a Ud. un servicio esmerado. - Visítelo y se sentirá su cliente - Dirección: Altos del Banco Hipotecario, Sucursal en Portoviejo

GRAN BARATILLO EN EL ESTABLECIMIENTO COMERCIAL DE HILARIO LIZANDRO CHUM

Si quiere usted vestir con elegancia y economizar dinero, visite este almacén, situado frente al parque de esta ciudad.

Allí encontrará usted telas de fantasía para anti-facer al gusto más refinado y exigente, a precios que no admiten competencia. Variedad de artículos de lujo, propios para todas las circunstancias. Perfumes para tocador de gusto delicado.

Cuadernos Ingleses de superior calidad y a precios realmente ventajosos. Diles de clase inimitable y colores apreciados. Calzado de último estilo y formas elegantes. Gran surtido de artículos de cristalería y loza.

No olvide usted que se le ofrece artículos garantizados por su calidad, con gran rebaja de precios.

Antes de realizar sus compras, visite usted este almacén y se convencerá de la verdad. Comprando aquí, no solamente Ud. dinero y obtendrá un artículo garantizado por su calidad.

Portoviejo, Setiembre 3 de 1917

El señor Miseria

Por BARBA AZUL.

Por los campos de Judea, un buen día, iba Jesucristo acompañado de San Pedro. Iba Jesús montado en su pollino. Derrepente la herradura del animal se desmontó y hubo que pensar en la manera de reparar el dicho.

—Maestro, le dijo San Pedro, por aquí cerca vive un herrero a quien llaman el señor Miseria.

—Pues allá íremos si no se lejos.

Ambos viajeros se encaminaron para el lugar donde vivía el herrero y a poco de andar dieron con la herrería.

—Pídele Ud. que repare esta herradura? —Con el mayor gusto respondió el herrero que desde el primer momento simpatizó con el mas joven de los viajeros, que era extremadamente bello. Inmediatamente se puso a obra. Clavos de hierro no tenía en ese momento. Solo tenía clavos de acero y de esta calidad puso en la herradura de la pollina el generoso herrero. Cuando el trabajo estuvo terminado le preguntaron cuanto tenían que darle, a lo cual contestó el señor Miseria.

—Nada señores!

—No es posible, amigo, le dijeron: Ud. ha hecho un trabajo admirable y todavía ha colocado cuatro clavos de plata en la herradura. Diga Ud. cuanto vale su trabajo y el material.

—No vale nada mi trabajo ni el material, señores!

—Yo recompensaré a tu generosidad, voy a hacerle tres gracias, le dijo el mas joven de los caminantes. Pueda pedirme tres cosas que me las concederé.

—Pídele la Gloria! le dijo por lo bajo San Pedro.

—Yo sabré lo que pido, contestó el señor Miseria así como de altanería por que no sabía con quienes estaba tratando.

—Pídele la Gloria! volvió a insistirle el Saco.

—Pues bien, joven, tengo un árbol de manzanas que los muchachos no me las dejan. Al mismo tiempo me he subido al árbol y no llevan las mejores. Dame la gracia de que todo el que suba a mi árbol se marchale no pueda bajar sino con mi consentimiento.

—Concedido! dijo Jesús.

—Pídele la Gloria! volvió a repetirle a su voz San Pedro.

—Yo sabré lo que pido, repitió altanero el señor Miseria. I a reacción seguido dijo al Divino Maestro así como de altanería: Quiero que todo aquel que se suba en este baquillo, no pueda bajar sino con mi consentimiento.

—Concedido!

—Te falta una sola gracia. Pídele la Gloria para que seas feliz, volvió a insistirle el mayor de los caminantes. El señor Miseria no quiso hacer caso. Sacó entonces una chanchera y dijo al mas joven:

—Haced que esta chancherita nunca esté vacía. Que toda moneda que entre en ella no pueda salir ni sacarla nadie si no fuera con mi consentimiento.

—Concedido!

Con lo cual partieron los dos caminantes. San Pedro, resollido por el desvelo, se adormeció y se despertó.

Al siguiente día, como de costumbre, estaban subido en el árbol de manzanas sus dos discípulos de granja. El señor

Rodolfo Vallejo

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas junto a La Provincia

BUREKA:

Dril inglés Swters inglés. Brame para sabanas 180 met. ancho, Tul para toldo 2 met. ancho, Burato Georget, serruchos y machetes de acero Sueco Limas planas, media triangulo Sierras para mecánico, marca Angelito. Lija para made a hierro, Material Electrico Cable corchón No 14 Tubos para pared, Cinta aislante, rosetas para techo, Presillas polcas.

JULIO B. JALON - Guayaquil Cesil. 251

Miseria los hombres y con sorpresa para ellos vieron que cada cual estaba pagado y que se podía mover. Subió entonces el herrero y a cada uno le fue propinando sale fortalezas de alma, con lo cual pudieron bajar para no tener que subir en adelante. Desde aquel día el dueño gozó simplemente de sus manzanas. De la chanchera se olvidó por completo el señor Miseria. Solo se acordaba del baquillo.

Con el producto de su trabajo y de sus manzanas hubiera podido vivir holgadamente, pero el herrero tomó el camino tortuoso y se daba una vida disipada. Ya no trabajaba. Solo vivía en la taberna. Poco a poco se fue quedando bien pobre, tan pobre, que llegó a pensar en lo que pleagan los que han llegado a la última degradación humana: de vender su alma al diablo. El árbol de manzanas se secó.

Vio el diablo a su llamado y quedó convencido que tendría dinero en abundancia mediante un contrato por diez años. El señor Miseria tenía entonces para votar el dinero por la ventana.

Cuando hubieron pasado los primeros diez años, vino el diablo a requerirlo.

—Hoy se vence nuestro contrato y voygo por Ud., le dijo Luzbel.

—Está bien señor, síntese Ud. en ese baquillo mientras yo arreglo mi últimos dispuesto.

El diablo se sentó. Al cabo de una hora rotó que no se podía mover con soltura. Que su cuerpo estaba pegado al baquillo. Comenzó a inquietarse. Cuando el caso del guslo de las cuatro de la mañana se aproximaba, vió el patito la cosa tan seria que comenzó a suplicar en lugar de exigir. Pde después gado del baquillo a cambio de mas di-

Avlso

De la fecha en 30 días se van a inscribir las siguientes escrituras de transmisión de dominio

La que otorga el señor José Cornelio Palacios y Pastora Intrigo de Palacios a favor de Cirilo Antonio Palacios, de 2 lotes de terrenos ubicados en la parroquia Riochico, por valor de cien sucos y linierados así: primer lote, frente y un costado caminos públicos, atrás y el otro costado con propiedad de los vendedores; el 2o lote, frente al camino público, atrás con propiedad de los vendedores; por un costado terreno de José Cornelio Palacios Intrigo y por el otro con propiedad de Ramón Vera.

La que otorga José Filiberto García a favor de Luis Arturo Sánchez, de un lote de terreno ubicado en la parroquia Ahualla, por valor de sesenta y cinco sucos y linierado así: frente al camino público, atrás propiedad de la señora Máxima García de Mantuano, por el costado de abajo son terreno de Concepción Andrade y por el de arriba con propiedad de Pastor Valen an Loor.

Portoviejo, Set. 22 de 1937
El Notario
Jorge E. Mendoza M.

SOCIAL

ONOMASTICOS:

Mañana celebra su día onomástico la señora Mercedes Ponce V. de Cavallo y Seta. Colmbina Cavallo. Igualmente celebran el suyo las señoras Mercedes Balda rinda de Cera llos, Mercedes Guillermina Loor de Moreno, Mercedes de Ledesma y las Srta. Mercedes Amalia Avila Celeño, Mercedes Castillo M. y Mercedes María Erlon.

También celebran su día de gala las señoras Mercedes María de Otaiza Mercedes Ramirez de Salazar, Mercedes Lucas de Vélez, señoritas Mercedes Pazulfo Subia, Mercedes Murillo y Mercedes Olimpia Barzuetta.

MATRIMONIO:

En la Jefatura Política de este cantón se efectuó el matrimonio de don Diógenes Ordóñez natural de Emeraldas con la señorita Ana Rosa Sierra Palma.

DIVORCIO

Ante el señor Jefe Político de este cantón se declaró disuelto el vínculo matrimonial que se realizó en febrero del presente año entre don Joel Aicval y doña Otilia Monserrate Montenegro, a n fecha 21 del presente mes.

DEFUNCION

Hoy se dará sepultura al cadáver del conscripto del Batallón Simbauburas que guarneció esta plaza llamado Pedro Pablo A chunda, natural de La Pita del cantón Jipijapa, muerto a consecuencia de asqueña pulmonar de veinte años de edad.

VIAJEROS:

De Mantá, han venido a esta ciudad en visita de honor las señoras María y América Molina de Seta. De Santa Ana, los señores Timoleón Salcedo y Sixto Moreira. De Celcota, ha venido el señor don Sebastián A. Guillem, prestigioso Jefe Político de este cantón.

De Montecriste, Sr. José E. Ugolede. De Jipijapa, señor José Rodríguez. De Riochico, Sr. Paeor Molina. De Abdón Calderón don Federico Salmon Jr.

AVISO

Botica del Pueblo Exmerado despacho en recetas Dr. Tamariz. Portoviejo

A pedido de varias casas comerciales de Guayaquil la Corporación, en sesión extraordinaria celebrada el 18 del presente resolvió prorrogar por quince días más la Licitación para la adquisición de un nuevo grupo para la Planta Eléctrica de esta ciudad.—El plazo terminará el quince de Octubre. Portoviejo, Set. 20 de 1937

El Secretario Municipal, César M. Chávez Cañarte.

Dr. Ramón Sierra Alarcon

QUIRJANO-DENTISTA.

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta.-Trabajos de puentes y planchas de coratix, re sovim y más termoplasticos de moda Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana: Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo; Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

pero y otro plazo por diez años. Al expirar este segundo plazo, vino de nuevo el diablo pero con esta vez no quiso venir solo. Vino con un ejército de bol cheviques. Al verlos el herrero les preguntó:

—Cabrían todos Uds. en esta chancherita?

—Y por qué no? Y los bolcheviques con su primer jefe, entraron en la chancherita. Y allí se quedaron.

Traso en la chanchera el diablo y su estado mayor de bolcheviques, el mundo entero entró en un período ecstático de tranquilidad pública. El próximo año iba a ser un año de paz. Los tram pones se volvieron empujones pacíficos. Los estancos no recibían una sola gota de ignorancia. El gobierno de aquella nación había sel ordenado su personal administrativo y todos cumplían con su deber. Pero ese mismo gobierno cuando el diablo no osaban los señores diablo, rías y penoscos. Allí se fue el funcionario bolchevique y torció el herrero por guante que séguí guita b a t n s bulla.

—Es que tengo al diablo y a toda su corte del infierno encerrados en mi chancherita, contestó.

—Eso no puede ser. Ordena a Ud. salir a cada individuo inmediatamente. Y Miseria tuvo que so rarlo. Los diablos no se hicieron repetir. Ni siquiera le obligaron a la renovación del contrato. El mundo volvió a lo mismo. Ribos aserlles y profanos. Matanza de la gente indefensa. Destrucción con explosivos y con fuego. Mientras tanto el señor Miseria se había hecho dema sado viejo y gordo. Murió de pura vejez. Se dirigió al cielo y encontró la puerta cerrada. Han ó y nadie le reconoció. Haba despreciado a Gloria. Se encaminó entonces al infierno. La puerta estaba abierta de par en ras. Los bolcheviques, en cuanto vieron al herrero, no se dan donde metían y han ta le cerraron la puerta.

Ni en el cielo ni en el infierno. No se nando donde alcañse se quedó en el mundo. Desde entonces se habla de las miserias del mundo.